



El regreso del hijo pródigo

Desde la Sección Sindical de CCOO Navantia en Madrid queremos expresar nuestra preocupación y descontento ante la noticia de que **“el hijo pródigo” regrese próximamente como asesor del presidente a Navantia**, después de haberse marchado hace tan solo un par de años como Chief Operating Officer a la empresa SAMI.

No somos ajenos a la polémica que causó en su momento su salida de Navantia y creemos que la dirección debería haber tomado medidas para evitar cualquier apariencia de impropiedad en la contratación en SAMI del “hijo pródigo”

Nos parece especialmente preocupante que este retorno se produzca en un contexto como el actual, con unas elecciones generales que ponen en riesgo el desarrollo de un plan industrial en el que se anunciaron 1500 contrataciones que seguramente quedarán en agua de borrajas.

Por todo ello, exigimos a la dirección de Navantia que aclare las circunstancias de la contratación del “hijo pródigo” como asesor, y esperamos que tome en consideración nuestras preocupaciones para que este tipo de acciones no se vuelvan a repetir en el futuro, ya que creemos que la transparencia y la ética son fundamentales para mantener la confianza de la plantilla en la dirección y en sus decisiones.

¡Seguimos Trabajando!

